

こんにちは！日本共産党京都市会

市会報告

連絡先：日本共産党北地区委員会 075-432-3261

です



2026年1月②号

高市政権はなぜ、審議もせずに解散総選挙を行うのか！大義はあるのか・・？

- ①統一教会から高市首相を含む自民党議員290人が応援を受けており、国会での追及に耐えられないと考えたか・・
- ②軍事費に湯水のように税金をつぎ込み・・・
防衛関係費（米軍再編関係経費を含む）には、12年連続で過去最大となる9兆353億円（前年度当初予算比3・8%増）を計上した。
- ③高市早苗首相の台湾発言→「台湾有事は日本の存立危機事態になり得る」と国会で発言したため、中国との関係悪化を自らまねき、戦争の危険を高めています。
- ④トランプ米大統領が今年の1月3日ベネズエラを攻撃し、大統領を拘束した国際法も国連憲章にも反する行為に対して、高市首相は何の批判もしない。
- ⑤選択的夫婦別姓に反対している。・・・初の女性首相だが、期待外れ・・・
- ⑥物価高対策もまったく不十分。



19行動 每月19日には京都市役所前で、「安保法制に反対する行動」が開催されています。2015年11月19日の法制化が強行可決されて以降続けられています。写真は1月19日の今年最初の行動。それにしても、先制攻撃ができるしくみが盛り込まれた安保法制を促進してきた公明党と反対していた



立憲民主党が「中道改革連合」と命名し、新党を発足しました。政党としてのポリシーが疑われます。

切実な声に応え、絶対に拡充させたいです。改善してほしいで、利用制限日数を浮かべ、ママが話してくれました。パートナーが自営業で育児に参加できていない。ワシントンオペです。ここを始めができる、救われた」と涙をいっぱいあります。



京都市長と教育長、交通局長の三者に痴漢・盗撮対策の強化を求めて申し入れを行いました。

受験シーズンです。日本共産党市会議員団で痴漢・盗撮についての対策を京都市と交通局、教育委員会に申し入れをしました。

試験に遅刻できないと、痴漢や盗撮にあっても通報できないでいる方が多いのではないかと思います。

遅れた方への対応や、通報できなかった方がいないか、調査をすることも申し入れ項目に入れました。

痴漢や盗撮は犯罪です。許してはいけません！警察とも協力し、対策を強めると答弁がありました。

つぶやき：小学校や支援学校の給食調理の民間委託化

京都市教育委員会は小学校の学校給食の調理を次々、直営をやめ、民間委託に変更しています。来年度からは柊野小学校、大宮小学校に加え、上賀茂小学校と鷹峯小学校も京都市の調理員さんでなく、民間に委託すると報告があった。民間の場合、調理師資格を持たない方も雇われ、定着せず、ころころ人が変わるとされています。京都市職員として、雇用し、安全安心な給食を守りましょう！



題名は産後ケアの事業名です。京都市会に制度の充実を求める陳情が出されたので、陳情者の助産師さんと利用されているママのお話を詳しく伺い、制度の拡充の必要性を実感した。産後1年未満の赤ちゃんとママの心身のケアをするという事業で、イケアとショートステイがあります。しかし、受け入れている助産院では、運営が火の車で、お話を伺った助産師さんは、医療機関で夜の当直の仕事を行ながら、運営を賄っているということだった。もっと補助が必要ということです。

スマイルホットママ制度

アンティー

